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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTTVTTA.
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N" 11 del09l0ll20l8

I Seduta: ordinaria Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 03/01/2018.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno NOVE del mese GENNAIO, alle ore 9,55 ad inizio lavori

si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto awiso

con prot. n. 1912747 del 2811212017, per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del giomo.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,45 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

TL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

T CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTT

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo A

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea A Viscuso Giacomo A

Savoca Salvatore P TOTALE 06 04



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 03/01/2018;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenutocheilverbaledichetrattasièmeritevolediapprovaz|oîe;

con votazione resa e verificata per arzaradi mano, con l'aus'io dei consiglieri scrutatori' Guaresi'

Serio e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti rìo 06

Assentino04(IlPresidenteGrecoediConsiglieri#rl,la,scarlataeViscuso)

Voti favorevoli no 06

Astenuti no ll

Voti contrari rìo ll

DELIBERA

11 verbale del 03/01/201g, approvato all',unanimità, allegato alla presente deliberazione'



Letto, Approvato e Sottoscriffo

Il Segretario

(Carmela -Varvarà)
C V*.-ú

Il Presidente

II Sottoscritto attesta

Centro Civico dal

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

che copia della presente deliber azioneè stata pubblicata all'albo di questo

a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile

(D ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)



VERBALE DEL 03 GENNAIO 2018

!'1,4n

L'anno 2018, il giorno 03 del mese di Gennaio si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n.

Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione a norrna di Regolamento, del presidente Greco

1912747 del28112/2017 per trattare gli argomenti di cui agli allegati o.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Savoca. Alle ore 10,00 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardella, Guaresi, Orilia, Serio, Tusa e Viscuso. Risultano assenti i consiglieri Scarlata, Marchese

e il Presidente Greco.

Verificata la validità del quorum struffurale, la seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redige il verbale il coll.re Prof. Amm.vo sig.ra Anna Maria ventimiglia.

Il Presidente Savoca legge alcune comunicazioni pervenute alla presidenza:

nota pervenuta dall'Area Tecnica della Riqualificazione Urbana e delle Infrastrutture avente per oggetto:

Installazioni abusive di luminarie su sostegni della pubblica illuminazione;

nota pervenuta dall'AMG avente per oggetto: Programmazione interventi da rea\zzare nelle circoscrizioni

delle società partecipate del comune di Palermo nel mese di Gennaio 2018.

Prende la parola il Consigliere Guaresi, il quale ringrazia il Presidente dell'AMAP D.ssa prestigiacomo, gli

Ingeneri Sparti e Coniglio, l'Arch. Gerner, il Geom" Sidofti ." tytti .i dipendenti che hanno lavorato
r.- ---".- r.' '-- - i.

interrottamente perl4 ore per risolvere un grave problema nel tratto di Villabate.'

Il consigliere è stato contattato da una famiglia che aveva problemi fognari con fuoruscita di liquami dal water

e si è subito attivato con I'AMAP che ha inviato una maestranza averiftcare I'ostruzione. La rete fognaria

non era di loro competenza ma dalla video ispezione si sono accorti che vi erano due ostruzioni e dallo scavo

effettuato all'altezza dell'ex ristorante Sir John si sono tirati fuori copertoni, telai e altri materiali ingombranti.

E intenzione del consigliere presentare una nota di merito per I'Azienda AMAP e per i dipendenti che si sono

operati nella risoluzione del problema sopra esposto.

Infine lo stesso consigliere ringrazia la Reset che sta dando seguito alla sua richiesta di diserbare la Costa Sud

e la via Messina Marine. Spera che al più presto si possa istituire la Commissione Costa Sud per portare avanti

tante migliorie nel territorio.

I1 Presidente Savoca ringrazia il consigliere Guaresi e chiude la discussione generale e propone come

scrutatori i consiglieri Cardella, Guaresi e Tusa. Il Consiglio approva all'unanimità"

Si passa al II punto iscritto all'odG: Approvazioni verbali sedute precedenti.

S i dà lettura del verbale d'el 25.09.2017 . Lo stesso viene approvato all'unanimità alle ore 10:45. Risuttano

assenti alla votazione i consiglieri Marchese, Scarlata e il Presidente Greco.

Si dà lethrra del verbale del 28.09.2017. Lo stesso viene approvato all'unanimità alle ore 10:50. Risultano

assenti alla votazione i consiglieri Marchese, Scarlata e il Presidente Greco.



Si dà lettura del verbale del28.12.2017. Lo stesso viene approvato all'unanimità alle ore 11:00.

assenti alla votazione i consiglieri Marchese, Scarlata e il Presidente Greco.

Ilconsigliere Guaresi chiede il prelievo della mozione prot. n. 1908057 del2711212017 e ilconsiglio approva.

Alle ore 11:05 esce il Presidente Savoca e presiede la seduta il consigliere Guaresi.

si dà lettura della mozione a firma del consigliere Guaresi e avente per oggetto: Sicurezza nella Seconda

Circoscrizione e il consigliere la descrive brevemente sottolineando che negli ultimi mesi nel nostro territorio

si sono verificati diversi episodi di rapina e criminalità che hanno determinato un clima di crescente

preoccupazione e allarme per i cittadini. Poiché la sicurezza è un diritto primario per i cittadini chiede di

votare favorevolmente la mozione e chiede al Sindaco di potenziare la presenza dei vigili e installare un

sistema di videosorvegl ianza.

ll consigliere Viscuso propone di fare un incontro con la Polizia Municipale in Aula e esporre loro questo

problema che attanaglia il nostro territorio e intensificare le pattuglie.

ll consigliere Tusa ritiene che il Sindaco potrebbe indire una conferenza "interforce" con le Forze dell'Ordine

e cercare di capire come risolvere questo grave problema. I-e telecamere possono essere da ausilio, ma occorre

un controllo piir serrato da parte della pattuglie. Si augura che il Sindaco si occupi in maniera forte e incisiva

della sicurezza e della legalità che dovrebbe essere programmata neI tempo anche nelle scuole attraverso delle

lezioni sulle norme.

Il Presidente Guaresi informa che è sua intenzione invitare le scuole del territorio al teaffo Brancaccio e fare

delle riunioni suila legalità.

Si pone in votazione la mozione prot. n. 1908057 che viene approvata all'unanimità alle ore 11:10. Risultano

assenti alla votazione i consiglieri Marchese, Savoca, Scarlata e il Presidente Greco.

Alle ore 11,10 il Presidente Guaresi sospende la seduta di Consiglio.

Alle ore 12:00 il Presidente Greco riapre la seduta ma essendo il solo presente chiude la seduta di

consiglio.

ll Segretario
l'Esp. Amm.vo Sig.ra C. Varvarà
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